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森林環境税創設に向けて
　平成 30 年７月 19 日、埼玉県秩父市で開催さ
れた「全国森林環境税創設促進議員連盟　第 25
回定期総会」に参加しました。
　地球温暖化の防止や国土の保全、水資源の涵

かん
養
よう
、

土砂災害防止、自然環境の保持など、森林がもつ
公益的機能は非常に重要であり、これを維持しな
ければなりません。
　しかし、近年森林を有する市町村では、森林の
整備や保全、資源の有効利用促進等のための恒久
的・安定的な財源の確保は、大幅に不足している
状況です。
　この連盟は、その財源の確保、また森林機能を
保持していくため、税制改正により、森林環境税（仮
称）及び森林環境譲与税（仮称）創設の目的に賛
同する市町村議会をもって組織されています。

　現在この連盟には、354の市町村議会が加入し
ています。
　須恵町議会も、森林を保有する町として、連盟
が掲げる目的に賛同し、平成 29年度に加入しま
した。
　昨年度の九州北部豪雨災害に続き、今年の西日
本豪雨災害など、自然環境の変化が起因する災害
により、町民の生命、財産が危険にさらされる事
態が多く発生しています。
　このような事態とならないよう未然に防止する
ため、連盟の活動を通し、全国の首長で組織され
る「全国森林環境税創設促進連盟」との連携を図
りながら、国会等への働きかけを行っていきたい
と思います。
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須恵町表彰条例に基づき推戴され、議会が同意しました。
町長を４期16年努められ、その間、町の発展に尽力され
ました。
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夫氏（西原区・64歳）
任期満了に伴う後任

任期　平成31年１月１日～平成33年12月31日
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諮問の審議結果
人権擁護委員の推薦
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俊氏（佐谷区・67歳）
任期満了に伴い再任
任期　平成30年10月１日～平成33年９月30日
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苗氏（旅石区・46歳）
任期満了に伴い再任
任期　平成30年10月１日～平成34年９月30日

須恵町固定資産評価審査委員会委員の選任

須恵町教育委員会委員の任命

全員賛成

同意同意

全員賛成
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12 月６日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される方
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。
（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

ホームページで本会議の
会議録を公開しています。

平成 23 年以降の
会議録を掲載しています。
ぜひご覧ください。

　須恵町議会　須恵町議会　須恵町議会 検索検索検索

　議会傍聴者に記入いただくアン
ケートは、議会運営の参考にする
ため、議員が閲覧しています。
　昨年は、初めての方や複数回傍
聴された方など、39 名の方に率
直な意見をいただいています。
　このアンケートを拝見すること
で、町民の代表機関である議会を
町民の視点でどう見ているのか再
認識できます。

　特に傍聴者が多い一般質問時
は、議員の質問や町執行部の答弁
の中身に踏み込んだ感想や要望も
記入されています。
　議員個人に向けた意見も数多く
あり、その中から傍聴者の厳しい

「生のこえ」をあえて紹介いたし
ます。

・ 質問に深まりがない、事前の勉
強が足りないのではないか

・ 町民にわかるような質問の仕方
をしてほしい

・ なにを質問したいのかわかりにくい
・ 一般質問者が少ない
・ 議会のルールを熟知していない

し議員の資質を疑う
・ 他地域の例を話す前に、須恵町

のことをもっと勉強してほしい
・ 質問が長すぎる、傍聴者にわか

りやすいよう簡潔にお願いしたい
・ 一般質問は、調査したこと全部

を発表する場ではない
・ 権利ばかりの主張では伝わらない
・ 議員の質問内容や質に格差を感

じた
・ 議員は「ただ聞いただけ」では

なく、もっと事実関係、真偽を
調査するべき

・ 答弁済みの質問を再質問し、時
間が無駄であった

・ 議会と執行部が少し仲良くなり
すぎる面もある

・ 町では対応できない国や県に依
頼すべきものを質問するのはど
うかと感じた

・ もっとしっかりした議員を選ば
なければと反省した

・ 一般質問の中、他議員の私語が
多く、小さなしゃべり声が傍聴
席まで聞こえる

　議員は、いつどこでも議員の資
質を問われていると感じます。
　住民の気持ちをくみ、付託に応
えるために、いかに町の課題につ
いて問いただせるか。これは議会
というルールの中で、議員個人の
知識や論理的な質問能力を向上さ
せ、的確に問うことが必要と考え
ます。
　今後も真摯に意見を受け入れ、
町民にとってよりわかりやすい議
会運営を心がけていきます。

議長通信

続！傍聴者のこえ

末
すえまつ

松　孝
たかなり

成くん （小６ ・ 一番田区）
　末松くんは、相撲競技において、須恵
町体育協会主催少年相撲大会や町を代表
して出場する郡大会等で優秀な成績を収
められ、その功績に対し表彰しました。

平成30年９月24日表彰

須恵町議会議員スポーツ連盟より表彰

三⻆ 良人  議長


